

# Un campus dédié aux technologies de la santé à Esch

**ESCH - Le sud du pays accueillera d'ici 2 ans sur 2,4 ha un nouveau campus qui doit continuer à développer les technologies de la santé.**

par

**De notre envoyé spécial à Forchheim, Frédéric Lambert.**



Un campus dédié aux technologies de la santé va être implanté à Esch d'ici 2024.

Un campus dédié aux technologies de la santé sera opérationnel à Esch-sur-Alzette dès 2024. Le ministre LSAP de l'Économie Franz Fayot vient de l'annoncer, ce mercredi 9 mars 2022, lors d'une visite officielle chez Medical Valley Center à Forchheim, en Bavière.

Au sud du Grand-Duché, donc, sur la zone d'activité « A Sommet », ce futur campus baptisé « Health And Lifescience (HE:AL) Campus » s'étendra sur une surface de 2,4 hectares entre la House of BioHealth, le futur SüdSpidol du CHEM et la Cité des Sciences de Belval.

## **Diversifier l'économie**

«Le campus HE:AL va contribuer au développement du secteur des sciences et technologies de la santé au Luxembourg», s'est félicité Le ministre Franz Fayot. «Il complétera les infrastructures d'accueil et d'hébergement existantes dans ce domaine».

Pour diversifier son économie, le Luxembourg veut continuer à développer le secteur des technologies de la santé avec un objectif concret: soutenir l'émergence de produits et services de santé «intelligents» axés autour de la médecine personnalisée et digitale. Ce secteur emploie actuellement 1 900 personnes à travers 136 entreprises qui ont moins de 10 ans d'ancienneté.